Die Grünen Damen und Herren an den Kliniken Hochfranken haben Geburtstag!



Vor gut 10 Jahren wurde an den Kliniken Hochfranken von der damaligen Pflegeleitung der Klinik Birgit König der ehrenamtliche Besuchsdienst der Grünen Damen und Herren gegründet. Dies nahm die Klinikleitung zum Anlass, die Ehrenamtlichen einzuladen und sich für die fast 9000 Stunden ehrenamtlicher Arbeit zu bedanken. Der Vorstand der Kliniken, Herr Wack berichtet: "Ich weiß, dass es Mut erfordert, wenn man die Tür öffnet und nicht weiß, welche Sorgen und Nöte die Patienten haben."

Birgit König freut sich besonders, dass sie die Damen über 10 Jahre als Einsatzleitung begleiten konnte, dass eine tolle Gemeinschaft entstanden ist und dass von den 13 Gründungsmitgliedern an den Betriebsstätten in Münchberg und Naila immer noch vier Damen treu ihren Dienst verrichten.

Zu den Gästen zählte neben der Klinikleitung Herrn Peter Wack, der Pflegedirektion Thomas Agel auch Landrat Dr. Oliver Bär auch Frau Yvonne Leidenfrost, die Landesbeauftragte für Bayern, welche Grußworte sprachen und viel Lob und Anerkennung für die Tätigkeiten des Besuchsdienstes zum Ausdruck brachten und den Ehrenamtlichen eine Nadel und Urkunde für die 10-jährige Tätigkeit verliehen.

"Sie haben in den vergangenen 10 Jahren unglaublich viel Gutes für die Patientinnen und Patienten der Klinik Hochfranken getan und wir sind stolz darauf, was Sie leisten. Ich frage mich oft, was Sie antreibt, sich freiwillig ins Krankenhaus zu begeben, um die Leute dort zu besuchen…" fragt sich Landrat Dr. Oliver Bär.

Leider hat auch u. a. Corona dazu beigetragen, dass einige Damen mittlerweile ihren Dienst aufgegeben haben doch glücklicherweise gibt es nun auch wieder "Nachwuchs" – mehrere

Grüne Damen und ein grüner Herr werden künftig das Team an den Kliniken Hochfranken verstärken.

Haben Sie vielleicht auch Interesse, Grüne Dame oder Grüner Herr zu werden? Besonders an der Klinik in Naila würden wir uns über Verstärkung freuen.

Bitte melden Sie sich hierzu bei Herrn Thomas Agel, thomas.agel@kliniken-hochfranken.de oder unter 09251/8727147.

Bildunterschrift

Das Foto zeigt von links unten (sitzend): Einsatzleitung Birgit König, Heidi Schloth, Ingrid Moll, Roswitha Kästner, Gabi Hösel, von links (stehend):

Barbara Job, Landrat Dr. Bär, Hildegard Rohde, Helga Dausel, Elke Reul, Irmgard Tichy, Landesbeauftragte in Bayern Yvonne Leidenfrost, Inge Martin, Thomas Agel, Peter Wack, Marlene Schöpf, Erika Schneider, Anneli Lauterbach